
第２回 

運営委員会だより 
書面にて開催 

 

令 和 ４ 年 １ ０ 月 吉 日 

南 町 小 学 校 Ｐ Ｔ Ａ 

会 長    松 島  寛

  

 

 

 

松島会長挨拶 

皆さまこんにちは。南町小学校ＰＴＡ会長の松島です。社会情勢等諸事情を鑑み、本年度第二回目の運営委員会

は書面での開催とさせていただきましたことにつき、ご理解を賜りたいと存じます。 

本会の書面開催を決定したのは夏頃で、まさにその時期は新型コロナウイルス感染症の感染状況がピークを迎え

ておりましたが、その後は緩やかに低減の方向に向かっているようです。冬に向けてインフルエンザとの同時流行

が懸念されている状況ではありますが、感染対策の徹底は継続しつつも、今後はより一層、ウィズコロナを念頭に

置いた舵取りがどの組織においても重要になってくるのではないかと考えております。 

さてそんな中、先日の運動会を無事に執り行うことが出来たのは、一人の保護者としても本当にうれしい出来事

でありました。コロナ前の通常時と比べるとまだ色々な制限はありましたが、全校生徒が一堂に会して、徒競走や

演舞、応援団、ブラバンなどを行うことが出来たのは、本当に子供たちにとって大きな意味を持つものであったと

感じております。ＰＴＡにおいても、一役の保護者の方を中心に、各種のお手伝いにご協力いただきましたことを、

この場を借りて御礼申し上げます。これから秋、冬と季節は進んでまいりますが、学校イベントは今後も目白押し

です。ＰＴＡでは引き続き各種イベントのサポートを通して、子供たちの健全な育成に寄与できればと考えており

ます。 

最後に、子供たちの学校での「学び」を全力でサポートして下さっている、島田校長先生、山田副校長先生をは

じめとした全教職員、事務職員、関係各位の皆様に対しまして、そのご尽力につき感謝申し上げまして、会長挨拶

とさせていただきます。 

 

島田校長先生挨拶 

 ３９日間の夏休みが終わり、８月２９日から新学期が始まりました。新学期始めの１週間はプールの学習の仕上

げを行い、残る４週間は運動会の練習となります。練習の様子は学級だよりや学校ブログでもご紹介します。また、

今年度もＰＴＡ本部のご協力で運動会の「ライブ配信」を予定しており、６年生が中心となって行事を作り上げる

様子を当日ご覧いただくことができます。このＰＴＡ運営委員会だよりをお届けする頃には、運動会が終わってい

るはずですが、今年度は、表現だけでなく徒競走やリレーも取り入れたので、よりお楽しみいただけるかと思いま

す。力いっぱい運動会に取り組んだご褒美として、ＰＴＡから全児童にスポーツドリンクとノートをいただいてい

ます。ありがとうございました。 

２学期の行事は続きます。アートフェスティバル・全校遠足・収穫祭など、子供たちの心と体の成長のために欠

かせないものばかりです。どれも保護者の応援あってこその行事です。子供たちの笑顔のためにこれからも学校と

ご家庭で力を合わせて参りたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

山田副校長先生挨拶 

２学期は、長く行事の多い学期となり、子供たちの活躍する場面が多く行事を通して一回りも二回りも大きく成

長します。まだまだコロナウイルス感染対策に気を付けながらの学校生活となりますが、引き続き教育活動に対す

家庭数 



るご理解とご協力をお願いいたします。 

校庭の鉄棒が工事を終え新しくなりました。また、スプリンクラーの工事や植物の剪定作業等も行う予定です。

子供たちの安全を第一に考え作業を行います。 

ＰＴＡの皆様には、今後、各行事にて大変お世話になります。学級委員の皆様をはじめ、本部の皆様、保護者の

皆様にはお手伝いをお願いすることとなりますが、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

（※島田校長先生、山田副校長先生の挨拶文は９月下旬に寄稿いただいたものです。） 

 

活動報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４/２５  第１回委員会（正・副委員長決め） 

４/２８  ＰＴＡ総会・歓送迎会出席 

５/１２  第１回運営委員会出席 

６/ ９  Ｐ連家庭教育学級研修出席 

７/ ９  第１回文化委員会 

 

 

 

文化委員会 

 

４/２０  １年生を迎える会 取材 

４/２５  第１回委員会（正・副委員長決め） 

４/２８  ＰＴＡ総会・歓送迎会出席 

５/１２  第１回運営委員会出席 

５/中旬～ 教職員紹介、校長先生・ＰＴＡ会長インタビュー、 

写真撮影、１年生自画像ページ編集 

５/下旬〜 子ども安全ボランティア写真撮影 

６/ ９  水田学習田植え 

６/２２  「いなほ」１０５号作成データ 本部校正 

６/２９  ＳＴＦ取材 

７/ １  「いなほ」１０５号入稿 

７/１５  「いなほ」１０５号配布 

 

広報委員会 

 

４/２５  第１回委員会（正・副委員長決め） 

４/２８  ＰＴＡ総会・歓送迎会出席 

５/１２  第１回運営委員会出席 

５/１９  ＰＴＡ会費の集金、集計 

６/１０  交流会中止によるプレゼント配布日に 

ついての打ち合わせ（ＬＩＮＥ） 

８/２５  プレゼントと同封するメッセージカード 

      作成についての打ち合わせ（ＬＩＮＥ） 

 

６年生 

５/２５  卒業対策の打ち合わせ（ＬＩＮＥ） 

６/２５  卒業対策の打ち合わせ 

６/２７  先生への便り配布について打ち合わせ 

６/２８  便りの作成、確認 

 

その他学年 

６/２８  プレゼント内容の打ち合わせ（３年） 

 

 

 

 

学級委員会 

＊家庭教育学級について 

１０/１９（水）ＰＭに開催 

「手作りＬＥＤムーンライト製作」 

９/２２に申込み用紙印刷・配布 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４/２５  第１回委員会開催 

４/２８  ＰＴＡ総会・歓送迎会開催          

      ＰＴＡからのお知らせ＜５月の予定＞配布 

５/ ９  ＰＴＡ連合理事会出席 

５/１２  第１回運営委員会開催 

      ＰＴＡ連合代議員会書面開催 

      水田学習打ち合わせ 

５/１８  資源回収 

５/１９  ＰＴＡ会費集金 

５/２１  第１回スクールコミュニティ協議会出席 

５/２６  ＰＴＡからのお知らせ＜６月の予定＞配布 

   一役担当表配布 

６/ ２  第１回青少年対策第３地区理事会委員会出席 

６/ ９  水田学習（田植え）手伝い 

  ＰＴＡ連合全体研修会出席 

６/１１  コミ協スポーツレクリエーション大会手伝い 

６/１５  資源回収 

６/２３  ＰＴＡからのお知らせ＜７月・８月の予定＞配布 

６/２５  第２回スクールコミュニティ協議会出席 

      青少年対策地区座談会出席 

７/ １  ＰＴＡ連合キャプテン会議出席 

７/ ８  ＰＴＡ連合市長と懇談会出席 

７/ ９  第３回スクールコミュニティ協議会出席 

７/１５  第２回青少年対策第３地区理事会委員会出席 

７/２０  資源回収 

 

 

４/２５  第１回委員会（正副選出）出席 

４/２８  ＰＴＡ総会・歓送迎会出席 

５/１２  第１回運営委員会出席 

５月    分梅町４丁目アパート及び、 

南町東部自治会の児童人数確認 

６/ ２  第１回青少年対策第３地区委員会出席 

６/２５  青少年地区座談会出席 

７/ ４  地区班下校パトロール実施、報告書作成 

７/１５  第２回青少年対策第３地区委員会出席 

 

随時    転出入や住所変更による地区班の変更作業 

      ＬＩＮＥによる連絡・打ち合わせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

本部 

校外委員会 
 

４/２５  第１回委員会（正・副委員長決め） 

４/２８  ＰＴＡ総会・歓送迎会出席 

５/１２  第１回運営委員会出席 

    水田学習打ち合わせ 

５/２４  田植え資料印刷・配布 

６/ ８  田植え前日苗取り、物品確認 

６/ ９  水田学習田植え 

６/１１  コミ協スポーツレクリエーション

大会手伝い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

水田コミ協委員会 



連絡事項 

① 選出委員会について 

９月９日(金)、選出委員会を発足いたしました。 

今年度の選出委員会は、本部４名・学級委員２名・校外委員１名・学校側１名で構成されます。 

ＰＴＡ会員から来年度の本部役員を選出します。本部役員が決定次第、校外委員、各委員(学級・広報・

水田コミ協・文化)の順に決めていきます。 

ＰＴＡ本部役員についてのアンケートのご協力、ありがとうございました。 

② 資源回収について 

  日ごろから資源回収のご協力ありがとうございます。 

  今年度６月までの資源回収の収益について報告いたします。 

  令和４年１月から令和４年６月までの資源回収金額は２，１００円です。令和２年４月より回収業者か

らの収益は回収品目に関わらず無収益となったため、市役所からの助成金のみが資源回収の全収益となり

ます。 

この収益につきましては、子どもたちに還元できるように学校と相談して備品等を購入したいと考えて

おります。 

２学期も引き続き資源回収を実施しますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

③ 監査による精算受付締め切りについて 

 １０月１３日に中間監査を行うため、９月２日に前期分の精算受付を締め切らせていただきました。 

以降使用した分の精算締め切りは、３月初旬の予定です。 

 

 

 

 

第３回運営委員会は詳細が決まり次第ご連絡いたします。 


